



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s
et Surveillant(e)s Brigadier



Madame la directrice,

Vendredi 24 mai 2024 ,les agents du centre Pénitentiaire du MANS se sentent incompris !

Effectivement quelques jours après la vive émotion qu' a suscité l' assassinat de nos collègues du PREJ de CAEN ,voilà que l 'administration pénitentiaire a renvoyé dans nos murs le détenu qui avait violemment blessé plusieurs agents sur le CP le MANS en décembre 2021.

Ce D.P.S doit être juge.

Ce détenu D.P.S actuellement au Q.A !

Le S.P.S ne vous cache pas la colère des agents et la vive émotion que suscite cette prise en charge de cet individu

4 surveillants a chaque mouvement de cet individu !!!!

Il est vrai que nous avons les effectifs pour ce genre de gestion !!!!!

Ou sont les ERIS ?

Bref vous aurez compris toute l 'émotion qui anime les personnels de surveillance du MANS.

Il va être temps d'être entendu, car la marmite est bouillante et va finir par déborder très sérieusement .

Le bureau local SPS